

## 苫小牧市教育委員会会議録

会議区分	苫小牧市教育委員会 第 20 回 定例委員会
日 時	平成 21 年 10 月 23 日 自 14 時 58 分 至 16 時 21 分
場 所	苫小牧市役所第 2 庁舎 2 階会議室
出席委員	委員長 吉本 俊憲 委員 鈴木 正樹 委員 佐藤 郁子 委員 佐藤 守 委員 山田 真久
欠席委員	
会議録署名委員	鈴木 正樹 委員
会議録作成職員	総務企画課総務係主事 平田 拓也
事務局職員	学校教育部長 須藤 孝生 スポーツ生涯学習部長 小野寺 徹示 学校教育部次長 福田 小夜子 総務企画課副主幹 柿崎 隆 総務企画課総務係主事 平田 拓也
会議案件	別紙のとおり
会議の経過概要	別紙のとおり

1 委員会開会の宣言（吉本委員長）…14時58分

2 会議録署名委員の指名（鈴木委員）

3 報 告（教 育 長）

・本日は、啓北中学校と東中学校の学校訪問をしていただいた。引き続きの委員会となるがよろしくお願いしたい。

・10月は小学校の学芸会や学習発表会のシーズンである。しかし、今年は新型インフルエンザが急速に拡大し、本市にも警報が発令されており、学校では学級・学年・学校閉鎖が相次ぎ、学校行事の延期や各種競技会等への参加を自粛する等対応に苦慮している。予防ワクチンの接種も始まったが、拡大は更に進むのか、また季節型インフルエンザとの兼ね合いはどうなるのか、この状況の長期化に予断を許さない状況である。市教委としては、道教委や保健所からの基本指針に基づき危機管理室とも連携をとり、情報の共有と迅速な対応を図っている。ただ、授業時間数の確保が厳しくなることは明らかで、早急に時数確保の見通しを精査し、必要な対策を計画的に進めるよう学校を指導しているところである。何とか無事この状況を乗り切り落ち着きを取り戻して、これから2学期末は授業や校内研修などに力を入れていけるようにと願っている。

・先月の教育委員会で審議した全国学力学習状況調査の結果については、その後、市教委のホームページで結果概要を公表している。私も昨年同様全ての学校を訪問し、学力向上改善プログラムの取り組みについて意見交流を進めている。これから苦小牧市教育研究会主催の研究大会や各学校の授業公開等が開催される。委員各位にも案内が届いているので、時間の許す限り参加をお願いしたい。

・第12回の定例会の内容については前回の委員会で報告させていただいたが、今月6日には一般会計20年度決算委員会が開催された。この中の教育関係の質疑について概要を紹介させていただく。まず学校教育部関係では、給食費未納対策について、

学校評議員について、学校公務補の勤務について、特別支援教育の研修費についての質問等が出された。またスポーツ生涯学習部関係では、指定管理者制度導入について、体育遠征費の助成について、サイクリングターミナルの運営について、遊技場建設の規制について、学校開放事業や氷上スポーツの育成について、スポーツボランティアについて、成人式の委託料と実行委員会についての質問等が出された。本日は時間の関係で答弁の詳細は省略したい。

・最後に、去る10月4日に苫小牧西高等学校90周年式典があり、明日24日には苫小牧総合経済高等学校の20周年式典が開かれ、いよいよ31日には青翔中学校開校式典が開催される。さらに、11月3日には文化奨励賞の表彰式、11日には高齢者主張発表大会、28日には中学生主張発表大会が文化交流センターで開催される予定で、文化の秋を彩る様々な催し物が真っ盛りである。以上、ご案内とさせていただく。

(佐藤守委員) インフルエンザの予防接種に関して、児童生徒を対象に補助を出すことは考えていないのか。

(教育長) 今のところ考えていない。

#### 4 議案審議

議案第一号 教育委員会職員の人事について

(人事案件のため、秘密会とする旨議決する)

#### 5 協議

協議案件なし

## 6 その他

(1) (仮称) 苫小牧市放課後児童クラブ条例・施行規則の制定及び  
苫小牧市児童館条例・施行規則一部改正について

(スポーツ生涯学習部長)

・苫小牧市放課後児童クラブ条例・施行規則の制定及び苫小牧市児童館条例・施行規則一部改正について説明させていただく。すでに15日からパブリックコメントを実施しており、事後となるが、実施にあたって協議を行うものである。(以降、その他(1)資料内容を説明) パブリックコメント終了後、条例・規則の改正をしたいと考えている。

(佐藤守委員) 保険料等、他に費用は必要なのか。

(スポーツ生涯学習部長) 保険料とおやつ代が必要になる。

(佐藤郁委員) 入会先はどこになるのか。また、利用料に日割りはあるのか。

(スポーツ生涯学習部長) 利用したい児童クラブに入会申し込みをしてもらう。また、利用料の日割りについては考えていない。

(佐藤郁委員) パブリックコメントを実施する際に、もっと詳しい内容の説明も必要ではないか。

(吉本委員長) パブリックコメントを既に実施しているとのことだが、現在までに何か意見は寄せられているのか。

(スポーツ生涯学習部長) 現在のところ意見は寄せられていない。

(佐藤守委員) 定員があるが、先着順となるのか。

(スポーツ生涯学習部長) 基本的には先着順である。現在市内全体で20名程待機している児童  
がいる。

(佐藤守委員) 学校の児童クラブには、学校関係者は不在なのか。

(スポーツ生涯学習部長) 校長先生と教頭先生と指導教諭の3名にお願いしている。延長する1  
時間は先生の勤務時間を超えるため、青少年課の職員を1名配置する  
方向で考えている。

(吉本委員長) 今後もパブリックコメントの手続きを経て検討していかなければなら  
ない部分があると思う。

(スポーツ生涯学習部長) 12月に条例を提出したいと考えているので、その前に再度教育委員  
会の中で議論をお願いしたいと思っている。

## 7 委員会閉会の宣言（吉本委員長）…16時21分